



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 827

Colegio Villas de San Juan avanza a buen ritmo

La Secretaría de Educación local socializó con los padres de familia, estudiantes y directivos del megacolegio el avance de las obras, que a la fecha registran un 53%.

Se espera que esta sede educativa sea entregada a la comunidad a finales de este año. Aquí se implementará la Jornada Única y se beneficiarán cerca de 900 alumnos.

Cabe resaltar que son ocho megacolegios los que se construyen actualmente en Girón, entre los que se destacan por su infraestructura los de Mirador de Arenales y Puerto Madero.

12 de julio de 2018